

Bel exploit du Tennis Club



Elouan, Esteban, Lucas, Paul et Franck peuvent être fiers de leur performance.

Dimanche dernier, l'équipe 2 masculine du Tennis Club Carquefou recevait celle du TC Montaigu pour la dernière journée de Régionale 1. Les deux équipes étaient premières *ex aequo* et celle qui remporterait l'épreuve accéderait à la pré-nationale. Enjeu de taille, donc ! Les Carquefoliens se sont imposés 3/2 au terme d'une

rencontre très serrée et montent donc dans la division supérieure.

L'équipe était composée d'Elouan Lejeune (3/6) Esteban Fonga (3/6) Lucas Le Dorze (3/6) Paul Sabio (4/6) et Franck Grenier (5/6) capitaine. « Notre équipe 1, quant à elle, disputera son championnat pré-nationale au mois de mai, pour tenter d'accéder à la division Nationale 4.

Nous sommes fiers de qualifier une deuxième équipe en pré-nationale et cela, avec quasiment que des jeunes joueurs issus de la formation. C'est le résultat de dix ans de travail pour arriver à ce stade. Nous ne sommes plus très loin de notre objectif qui est d'accéder à la nationale avec nos jeunes » commente Romain Launé, directeur sportif du club.